

Rückblick des IQ Projekts und der Brückenmaßnahme "Ready-Steady-Go!" bei beramí e.V.



Wir freuen uns, dass wir über das Förderprogramm "Integration durch Qualifizierung" (IQ) die Möglichkeit bekamen, so eine erfolgreiche Brückenmaßnahme umzusetzen und weiterzuentwickeln. Viele internationale Jurist*innen und Wirtschaftswissenschaftler*innen haben dadurch erfolgreich den Sprung in den deutschen Arbeitsmarkt geschafft. Wir danken allen Beteiligten im IQ Netzwerk Hessen für die tolle Zusammenarbeit!

Die Brückenmaßnahme Ready-Steady-Go! (beramí), ehemaliges Projekt im IQ Hessen Netzwerk



(Irina Lagutova, Segen Debesai, Christoph Joschko, Svetlana Nocken. Fotos: beramí)











